

# Habilitan punto de vacunación en CAE del Hospital de Chillán



Con la finalidad de acercar el proceso de inoculación a las personas, por todo el mes de marzo se habilitó un punto en sala de espera del Centro Ambulatorio de Especialidades (CAE) del Hospital Clínico Herminda Martín de Chillán (HCHM), al cual se podrán acercar todos quienes sean parte de los grupos objetivo.

“La vacuna es una de las mejores herramientas costo-efectivas desarrolladas para prevenir enfermedades”, enfatizó el Seremi de Salud (s), Gustavo Rojas Medina.

Por su parte, la Directora del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), Elizabeth Abarca Triviño, destacó esta estrategia que permite facilitar el acceso de la comunidad a la vacunación, indicando que, “de esta manera buscamos acercar la inmunización a quienes más lo necesitan”.

El punto de vacunación estará operativo en el CAE de lunes a jueves, de 9:00 a 16:00 horas, y los viernes de 9:00 a 15:00 horas, y está dirigido especialmente a los grupos de riesgo definidos por el Ministerio de Salud.